



Intercédons pour le monde musulman !

Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur (Heb. 4,12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

AFRIQUE DU SUD : Priez pour une nouvelle église dans une grande ville qui compte une importante population musulmane. Elle ouvrira officiellement ses portes le 11 février. L'équipe de implantation de l'église a profité d'une formation pour atteindre les musulmans, et après un temps cette formation sera offerte à tous les membres de l'église. Veuillez prier

- afin que le Saint-Esprit attire des musulmans qui cherchent la Vérité vers les croyants qui sont impliqués dans cette église ;
- pour que le Seigneur donne à chaque membre de l'équipe et de l'église un fardeau croissant pour les musulmans ;
- pour un lancement réussi et de la sagesse pour les leaders alors qu'ils guident cette congrégation multiculturelle à avoir une relation plus profonde avec Jésus et qu'ils soient des témoins audaces.

Index mondial de persécution des chrétiens 2018

L'Index mondial de persécution pour 2018 est maintenant disponible à <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens/>. Cette liste classe les 50 pays où les chrétiens confrontent la persécution la plus sévère. Elle est publiée chaque année par Portes Ouvertes, une organisation qui surveille et sert l'Église persécutée. La liste offre un profil et des sujets de prière pour chaque pays. Souvenons-nous de nos frères et sœurs dans ces pays tout au long de l'année.

De la part de Global Initiative*

Priez pour les églises évangéliques en Malaisie. Une coalition d'organisations islamiques a proposé une interdiction du christianisme « évangélique ». Sur les 31 millions d'habitants de la Malaisie, 56 % sont musulmans.

Ouvrir leurs yeux

Les musulmans sont convaincus que leur livre sacré, le Coran, est la parole miraculeuse et finale de Dieu. Ils croient que le Coran existe dans sa langue originale et reste inchangé depuis 1400 ans, tandis que la Bible a été modifiée et existe en plusieurs traductions et langues. Les enfants mémorisent le Coran dans l'arabe original, même s'ils ne comprennent pas du tout la langue. Les imams (enseignants islamiques) interprètent les paroles d'Allah, et les disciples ne doivent pas remettre en question des idées présentées. Donc les musulmans approchent la Bible avec suspicion, même avec peur. Prions pour que le Saint-Esprit saisisse le cœur des musulmans avec la forte conviction qu'ils sont en train de lire les paroles de Vérité qui mènent au salut et à la vie éternelle.

Ressources de prière

*Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.